

COMMUNIQUE

**RETRAIT DU PROJET DE LOI ! LES 15 & 23 SEPTEMBRE,
FORCE OUVRIERE SERA DANS L'ACTION**

Malgré près de 3 millions de salariés dans la rue le 7 septembre pour exiger le retrait de la contre-réforme des retraites, le gouvernement persiste à maintenir son projet de loi.

Les quelques mesurettees annoncées en conseil des ministres le 8 septembre ne sont pas de nature à modifier la loi et ne peuvent en aucun cas changer la position de FORCE OUVRIERE. Nous sommes, sur le fond, dans une logique opposée à celle du gouvernement, donc nous demandons le retrait du projet de loi.

C'est la position que FORCE OUVRIERE a défendue le 8 septembre dans la réunion des syndicats. La confédération n'a pas signé le communiqué de l'intersyndicale qui ne fait pas mention de exigence du retrait ni de notre demande d'un appel à 24 heures de grève interprofessionnelle.

Les syndicats ont retenu les dates du 15 septembre, jour du vote de la loi à l'assemblée nationale, avec des initiatives locales, et celle du 23 septembre.

FORCE OUVRIERE a donc décidé d'être dans l'action ces jours-là sur la base de ses mots d'ordre et de son exigence maintenue de retrait du projet de loi.

Pour le 23 septembre, il s'agit de faire encore mieux et de mobiliser encore plus largement que le 7 septembre.

Il est possible de faire reculer le gouvernement.

En avant avec FORCE OUVRIERE !

Paris, le 9 septembre 2010